
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 1.001 (mil e um), aos 27 

(vinte e sete) dias de março de 2024 (dois mil e vinte e quatro) as 17:50hrs no Salão 

Paroquial localizado na Rua Padre Miguel Xavier. A Câmara Municipal reuniu-se em 

Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco Djalma Soares de Paiva e 

secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Sousa. Estiveram presentes 9 (nove) 

vereadores. Aberta a Sessão foi feita a leitura da ata da Sessão anterior e a mesma foi 

aprovada. Seguindo, foi apresentada a Pauta da 09º Sessão Ordinária de 2024: 1. 

Projeto de Lei Nº 003/2024 de autoria do Poder Executivo que Dispõe sobre reajuste 

do piso salarial dos servidores, ocupantes de cargos efetivos de agente comunitário de 

saúde e agente de combate as endemias, cargos do poder executivo municipal na forma 

que indica e adota outras providências; 2. Projeto de Lei 004/2024 de autoria do Poder 

Executivo que Concede Revisão Geral Anual aos servidores públicos do município de 

Ereré, reajusta o piso do magistério e dá outras providências; 3. Requerimento Nº 

029/2024 de autoria do vereador Francisco Djalma S. de Paiva, que vem requer a 

Prefeita Municipal e do Secretário de Infraestrutura um estudo técnico para implantação 

de placas de sinalização em todas as vias da zona rural; 4. Requerimento Nº 030/2024 

de autoria do vereador Francisco Djalma S. de Paiva, que vem requerer a Prefeita 

Municipal e do Secretário de Infraestrutura que mande realizar estudo técnico e de 

viabilidade financeira para implementar obstáculos moderadores de velocidade do tipo 

lombada/redutor de velocidade. Na ordem do dia, o vereador Djalma Paiva usa a 

palavra para defesa de seu requerimento nº 029/2024 que vem solicitar da Prefeita 

Municipal, a Sra. Emanuelle Martins e ao Secretário de Infraestrutura e 

Desenvolvimento Urbano, o Sr. Carlos Henrique, que possa ser realizado um estudo 

técnico que viabilize a implantação de placas de sinalização em todas as vias da zona 

rural. O vereador também defende o seu requerimento nº 030/2024 onde requer da 

Prefeita Municipal e do Secretário de Infraestrutura, que mande realizar estudo técnico 

e de viabilidade financeira para implementação de obstáculos moderadores de 

velocidade nas ruas do município. Em seguida, o vereador Tiburço Eduardo realiza a 

leitura do parecer conjunto das Comissões Constituição, Justiça e Redação (CCJR) e 

Orçamento e Finanças (COF) ao Projeto de Lei nº 004/2024 de autoria do Poder 

Executivo que é favorável a matéria. A vereadora Edneuda Figueredo procede a leitura 

do parecer conjunto das Comissões Constituição, Justiça e Redação (CCJR) e 

Orçamento e Finanças (COF) ao Projeto de Lei nº 003/2024 de autoria do Poder 

Executivo onde é favorável a matéria. O Procurador do Município, o Sr. Dr. Yure 

Carvalho, faz uso da palavra para dar esclarecimentos relacionados ao Projeto de Lei 

nº 004/2024 do executivo. O Presidente concede um momento para que as comissões 

pertinentes possam analisar e reajustar o Projeto de Lei nº 004/2024. Retornando, foi 

adicionada uma Emenda Substitutiva N. 001/2024 ao Projeto de Lei N. 004/2024 

discutido. Postos em votação o Projeto de Lei nº 003/2024 que Dispõe sobre reajuste 

do piso salarial dos servidores, ocupantes de cargos efetivos de agente comunitário de 

saúde e agente de combate as endemias, cargos do poder executivo municipal na forma 

que indica e adota outras providências foi aprovado por unanimidade. E o Projeto de 



Lei nº 004/2024 do executivo que Concede Revisão Geral Anual aos servidores públicos 

do município de Ereré, reajusta o piso do magistério e dá outras providências também 

foi aprovado por unanimidade.  Em seguida, os requerimentos nº 029/2024 e 030/2024 

pautados, foram aprovados por unanimidade. No grande expediente, a vereadora 

Edneuda Figueredo comenta sobre pontos expostos no Projeto de Lei nº 003/2024 do 

executivo sobre a diferença salarial dos agentes comunitários de saúde e agentes de 

combate as endemias que fazem parte do grupo de efetivos e do grupo de temporários. 

Os vereadores Tiburço Eduardo e Djalma Paiva enaltecem e se despedem do vereador 

José Alves Dias, que participa de sua última sessão no cargo exercido. O vereador José 

Alves Dias por sua vez, faz seus agradecimentos a todos pelo acolhimento durante o 

tempo que passou na casa. Não havendo nada mais a tratar, o presidente encerrou a 

sessão e eu, José Daciso Maia de Sousa, 1º secretário, lavrei a presente ata que depois 

de lida e aprovada será por mim, pelo presidente e demais vereadores, assinada. 


